

Fecha: 28-08-2024 Medio: El Labrador Supl. : El Labrador

Noticia general

Título: Ferochi sostuvo reunión con Jaime Escudero, presidente de Asociación de Municipios Rurales

Pág.: 12 Cm2: 161,7 VPE: \$ 242.544 2.000 Tiraje: Lectoría: 6.000 Favorabilidad: No Definida

Ferochi sostuvo reunión con Jaime Escudero, presidente de Asociación de Municipios Rurales

Autor: Federación del Rodeo Chileno

La Federación del Rodeo Chileno se reunió este lunes con la Asociación de Municipios Rurales (AMUR) para fortalecer el convenio que existe en conjunto para fomentar tanto las tradiciones del mundo rural, como también el aspecto deportivo.

Alfredo Moreno Echeverría y Claudio Aravena Flores, presidente y tesorero de la Ferochi, sostuvieron una conversación con el timonel de la AMUR y también alcalde de Pirque, Jaime Escudero, quien llegó hasta las oficinas de la federación.

La Federación del Rodeo Chileno y AMUR valoraron la reunión, donde intercambiaron ideas para seguir trabajando en post del rodeo y las tradiciones.

"En el fondo lo que nos tenemos que preocupar es cómo seguimos fomentando nuestro deporte nacional, cómo somos capaces de seguir posicionándonos en nuestras comunas rurales, en toda nuestra gente que vibra, vive y sueña con el Rodeo", comentó Jaime Escudero.

El alcalde de Pirque, a la hora de evaluar el convenio que data de 2022, indicó: "Yo creo que uno siempre podría avanzar más, pero salió el Campeonato de Cueca Huasa, estuvieron presentes algunos artesanos también de nuestras comunas y esta semana estamos citados a la Comisión del Gobierno Regional para poder tener los últimos detalles para también, que fue un acuerdo, que es para la hipoterapia, cosa que todas nuestras medialunas de la Región Metropolitana puedan ser usadas también en hipoterapia para nuestros vecinos y vecinas".

